



**MINISTÈRE
DE LA TRANSITION
ÉCOLOGIQUE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nancy, le 13/08/2020

RN61 – Coupure de l'accès au Pont International (57) vers Allemagne par la DIR Est

Du lundi 31 août 2020 au jeudi 15 octobre 2020, les services des routes allemandes vont procéder à des travaux de réhabilitation de la chaussée ainsi que des travaux de réaménagement urbain au niveau de la RN61, sens Sarralbe-Sarrebruck, en sortie du Pont International sur la L253 et B51.

En conséquence, la Direction interdépartementale des Routes de l'Est (DIR Est), pour le compte de l'État, va procéder à la coupure de l'accès au Pont International en direction de l'Allemagne.

Ces travaux nécessiteront une coupure 24 h/24 et 7 jours/7.

Des déviations seront mises en place côté français par la RN61 ainsi que par la RD31 bis et l'A320 pour les plus de 7,5 tonnes.

**Consciente des désagréments liés à ce chantier,
la DIR Est remercie les automobilistes de leur compréhension.
Elle leur recommande la plus grande prudence
et la modération de leur vitesse sur les déviations.**

Contact presse :

Bureau Management et Communication
communication.bmc.direction@developpement-durable.gouv.fr
Tél : 06 19 18 05 57 / 06 42 52 55 60

